

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

PARA HOCKEY SUR GLACE

SAMEDI 14 MARS, à partir de 18h Patinoire de Champigny sur marne

Le CHC, club de hockey sur glace de Champigny, propose une découverte de ce sport paralympique.

L'objectif de cette soirée est de faire connaître cette pratique sur luge du hockey sur glace afin de la développer et de monter une équipe en Île de France.

Un événement en deux temps :

A 18h, un match opposera les Dragons Sledges de Rouen vs une Sélection Cholet, Clermont-Ferrand pour une rencontre intense.

Ces joueurs pratiquent cette discipline depuis plusieurs années et participent à des compétitions internationales



De 19h30 à 20h30, tout adulte et jeune à partir de 14 ans pourra essayer ce hockey sur luge. Matériel prêté.

Lieu: Patinoire de Champigny, 3 boulevard Jules Guesde

Entrée libre, restauration sur place

CONTACT: champigny.hockey@gmail.com

LES ÉQUIPES ACCUEILLIES



LES DRAGONS SLEDGES DE ROUEN :

La section Para-hockey sur glace du club hockey amateur de Rouen a été crée en septembre 2015 suite à un match démonstration de l'équipe italienne revenant des jeux paralympiques de Sotchi. Composée aujourd'hui de 15 joueurs. L'équipe des Dragons a participé pour cette saison à 7 matchs dont 1 tournoi à l'étranger.

SÉLECTION CHOLET / CLERMONT-FERRAND:

Les joueurs du Hockey Club Choletais, berceau du Para-hockey sur glace, sont animés d'un très bon esprit tout en restant compétiteurs.

Les Sangliers du HCCA Clermont pratiquent le Para-hockey sur glace depuis les débuts de la discipline. Ils animent la Ligue AURA pour le développement de la discipline, toujours prêts pour participer!



UN PEU D'HISTOIRE

Né dans les années 1960 en Suède, les premières compétitions hockey luge regroupent 5 équipes européennes. Dans les années 80 viennent les rejoindre la Grande Bretagne, le Canada puis les USA.

1994, 1^{er} Jeux Paralympique pour la discipline, l'équipe suédoise médaillée d'OR

2004, 1ères luges livrées en France pour la découverte de la discipline, à la patinoire de Cholet.

2012, la Fédération Française de Hockey sur Glace (FFHG) propose la licence hockey luge devenu depuis le Para-Hockey sur Glace. Depuis, la FFHG a obtenu la délégation ministérielle pour cette discipline.

2026, Objectif: les sélections pour les jeux Paralympiques de Milan. Afin d'atteindre son objectif, une commission fédérale a été mise en place par la FFHG. Aujourd'hui, Cholet, Clermont Ferrand, Dijon, Rennes, Rouen, Tours et Vaujany accueillent dans leur club hockey sur glace, une section Para-Hockey sur Glace mixte composée de PMR et valides, hommes et femmes.

En savoir plus auprès de la FFHG :

François PIERRE Membre de la Commission Para-Hockey sur Glace FFHG Responsable Dragons Sledges Rouen Tél: 06 10 32 44 79

Line MORINIÈRE

Chargée du développement du Para-hockey sur Glace, commission fédérale FFHG Tél 06 21 22 42 15